

## COMMUNIQUÉ

## Pour diffusion immédiate



Québec, le 12 juin 2024 – Le conseil d'administration du Collège François-de-Laval est heureux d'annoncer la nomination de madame Mélanie Champagne au poste de directrice générale.

Mme Champagne apporte avec elle une riche expérience et une passion pour l'éducation, ayant consacré plusieurs années à des postes de direction d'établissements scolaires.

Reconnue comme une leader axée sur la réussite, la persévérance et la diplomation des élèves, madame Champagne entend assurer la

réalisation du Plan de réussite institutionnel et la perpétuité du Plan éducatif du Collège François-de-Laval.

Mme Champagne veillera à poursuivre la tradition d'excellence académique qui marque l'histoire du Collège depuis plus de 350 ans. Elle entrera en fonction au cours du mois d'août prochain.

Le conseil d'administration tient à remercier M. Marc Boulanger, titulaire de ce poste jusqu'à ce jour. M. Boulanger demeure dans l'équipe de direction, dans des fonctions liées aux services aux élèves.

## Source:

Service des communications Collège François-de-Laval communications@collegefdl.net 418-694-1020 poste 1133